

Tagesordnungspunkt 4

Beratung über Glasfaseranschluss in den gemeindeeigenen Gebäuden

In der Ortsgemeinde Auen plant die EON den Glasfaserausbau. Wenn bis zum 29.02.2024 Verträge mit EON abgeschlossen werden, ist die Verlegung und die Einbringung der Glasfaser in die jeweiligen Häuser kostenlos.

Aus diesem Grund hat der Gemeinderat beschlossen, dass die Getzbachhalle und das Gemeindehaus an das Glasfasernetz angeschlossen werden soll.

Der Vorsitzende wird mit EON, den für die Ortsgemeinde preislich günstigsten Vertrag, abschließen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig
6 Ja-Stimmen